
一 般 質 問

平成 29年第 4回定例会（12月 12日）

質 問 者 内 容 答弁を求める

１．税及び公共料金の収納状況について
小西 啓

（１）平成 29 年 11 月 30 日時点に於ける税及び公共料金 町長
に係る過年度分の滞納の総額と総件数及び収納状況は
どの様になっているか。
また、平成 29 年 11 月 30 日時点に於ける税及び公
共料金現年度分の納期到来分に係る未収額の総額と総
件数はどの様になっているか。

（２）同時点において税住民課で所管している税及び公共 税住民課長
料金に係る項目ごとの過年度分の滞納の総額と総件数
及び収納状況はどの様になっているか。
同時点において税及び公共料金現年度分の納期到来
分に係る項目ごとの未収額の総額と総件数はどの様に
なっているか。

（３）同時点において福祉課で所管している公共料金に係 福祉課長
る項目ごとの過年度分の滞納の総額と総件数及び収納
状況はどの様になっているか。
同時点において公共料金現年度分の納期到来分に係
る項目ごとの未収額の総額と総件数はどの様になって
いるか。

（４）同時点において建設事業課で所管している公共料金 建設事業課長
に係る項目ごとの過年度分の滞納の総額と総件数及び
収納状況はどの様になっているか。
同時点において公共料金現年度分の納期到来分に係
る項目ごとの未収額の総額と総件数はどの様になって
いるか。

（５）同時点において人権啓発課で所管している貸付金に 人権啓発課長
係る過年度分の滞納の総額と総件数はどの様になって
いるか。

（６）平成 26、27、28 年度の税及び公共料金の過年度分 副町長
の滞納の総額と総件数はどの様になっているか。又、
滞納をどの様に考えているか。

１．和束町の地域医療の今後について 町長
畑 武志

（１）和束町国民健康保健診療所の次年度以降の運営体制
について。

①和束町国保診療所の医師・薬剤師の雇用は、どのよう
にするのか。退職された後の人員確保は。
②地域医療を充実させるために平成 28 年度より京都山
城総合医療センターからの勤務支援を受けているが、
更なる支援体制の充実をどのように考えているか。
③人口 4,000 人を下回り診療所の運営は厳しくなると思
われる。地域医療を維持していくための方策は。

（２）保健福祉センターの建設の目処は。 町長
福祉課長

①第 4 次総合計画に揚げられている総合保健福祉センタ
ーの完成年度、規模、場所についてどのように検討し



ているのか。
②センター建設に係る財源はどのように見通している
か。

１．介護保険の改定について 町長
岡本 正意 福祉課長

（１）次期の介護保険料について。

①来年 4月以降の保険料の見通しは。
②値上げは絶対にせず、値下げこそ検討を。

（２）訪問介護（生活援助）の利用制限の動きについて。

①利用制限を進める政府方針に反対し撤回要請を。
②仮に導入されても利用制限を行わず、利用者の実態に
沿った対応を。

（３）独自の保険料、利用料の減免制度の創設を。

２．災害対策について 町長
総務課長

（１）災害用マンホールトイレの設置検討を。

（２）「ハザードマップ」の「見える化」、避難所等への誘
導表示の改善を。

３．シルバー人材センターの創設について 町長

（１）東部 3町村でのセンター創設に向けた動きの現状は。

（２）来年度から稼働できるよう早期創設を。

４．子育て世帯への経済的支援の充実を 町長
福祉課長

（１）子どもの医療費助成について、9 月議会で 18 才ま 総務課長
で拡充する意向を表明されたが、実施の時期、助成内
容について明言を。

（２）インフルエンザ予防接種補助の対象拡大、補助額の
増額を。

（３）高校生通学補助を全額補助に改善を。


